



EDITO

Bonjour à tous,
La fin d'année scolaire approche et avec elle les examens :

CEPE, BAC...

Ces épreuves permettent de valider le travail des élèves et nous pouvons être fiers de notre présence auprès d'eux et de leurs enseignants.

Ces jeunes malgaches, pour beaucoup moins bien lotis que nos jeunes, travaillent avec sérieux, et parfois beaucoup plus, pour se faire une place au soleil.

Une place meilleure que celle de leurs aînés, grâce notamment à l'éducation.

Depuis plus de 15 ans EDM voit grandir ces enfants dans leur village, trouver du travail, se marier et avoir à leur tour des enfants que nous pourrions peut-être retrouver sur les bancs des écoles ! et pourquoi pas les parrainer ?

C'est une belle histoire que nous écrivons ensemble et les remerciements des familles, des enseignantes, des autorités, sont notre récompense.

En attendant nous continuerons à pousser ces enfants encore et toujours, sur le chemin de la connaissance, de l'instruction, indispensables à leur avenir.

Bonne lecture et à très bientôt.

Joël COMMINSOLI

VÊTEMENTS CHAUDS

Chez nous en France c'est le printemps ! Les jours qui rallongent, l'heure d'été, les températures qui deviennent très agréables et le dernier trimestre de nos écoliers est entamé.

À Ambohijanaka, à Madagascar, hémisphère sud oblige, les malgaches vivent l'inverse ! Certes, pas de changement d'heure pour eux.

Inutile avec la proximité de l'équateur, mais c'est l'automne et les températures qui baissent nécessitent quelques vêtements chauds.

Les directrices et les enseignantes des EPP, accompagnées de Bodo, sont allées acheter près de 250 pulls et autres vêtements, qui seront distribués dans quelques jours.



Pour les enfants, tout se fait dans la bonne humeur.



Choix et négociations des vêtements.



Le transport "à tête" par les enseignantes 🤔

Les examens de fin d'année scolaire arrivent et chaque enseignant, chaque élève est dans les starting-blocks.

Le stress monte tout doucement et les élèves de 7^e se préparent à passer le CEPE.

Cet examen de fin de primaire va leur permettre d'entrer au collège... au lycée, de poursuivre leur cursus scolaire.





Rendez-vous dans quelques jours pour les résultats et dès maintenant, nous leur adressons à toutes et tous nos encouragements et nos vœux de réussite.

ACTION SANTÉ, LA SUITE



EN ROUTE POUR LA CLINIQUE

Vous avez pu lire, dans le dernier fil il y a quelques jours, le compte rendu du Dr Ny Aina, qui a ausculté les enfants du primaire de Saint Jean-Baptiste de la Salle.

Nous vous avons parlé de 2 enfants qui avaient besoin d'une intervention chirurgicale.

Ces 2 enfants, accompagnés de leur famille, ont été pris en charge par nos bénévoles, qui les ont transportés à la clinique.

Zavason a transporté les enfants et leurs accompagnants à la clinique.

Ils ont été accueillis par le Dr Ny Aina qui les a rassurés et les a confiés à ses confrères chirurgiens.

Tout s'est très bien passé et Andreas (un garçon) et Sarobidy (une petite fille) ont tous les deux retrouvé leurs familles.

Bien sûr, ils continuent à bénéficier des soins à domicile et Bodo leur rend visite pour nous donner des nouvelles... En direct !

Alors, bonne santé à tous 💕.

Le Fil EDM est une publication de l'association « Enfants de Merimanjaka »

Directeur de la publication : Joël COMMINSOLI

Merci de ne pas jeter ce document sur la voie publique

© 2023 Enfants de Merimanjaka

Retrouvez tous nos fils EDM sur notre site

Retrouvez-nous sur les réseaux sociaux



N°82
JUN 2023

ENFANTS DE
MERIMANJAKA

3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE